



## Conseil de sécurité

Distr. générale  
14 octobre 2015  
Français  
Original : anglais

---

### **Lettres identiques datées du 13 octobre 2015, adressées au Secrétaire général et au Président du Conseil de sécurité par le Représentant permanent d'Israël auprès de l'Organisation des Nations Unies**

Israël a connu aujourd'hui une nouvelle matinée de terreur. En l'espace de deux heures, quatre attaques terroristes perpétrées contre des citoyens israéliens ont fait trois morts et des dizaines de blessés.

Je vous écris en raison de la vague de terreur qui continue de déferler sur le pays en n'épargnant personne : nourrissons, enfants, hommes, femmes, tous sont visés chaque jour. Les Israéliens ne se sentent plus en sécurité quand ils marchent dans la rue, évitent de prendre le bus pour se rendre au travail et craignent pour la vie de leurs enfants chaque fois qu'ils franchissent le pas de la porte. Ce climat de terreur doit cesser.

Ce matin même, Jérusalem a subi deux attaques distinctes. Dans la première, 2 civils israéliens ont été tués et 15 autres blessés, plusieurs grièvement, lors d'une fusillade et d'une attaque au couteau dans un bus. Dans la seconde, une personne a été tuée et une autre blessée après qu'un terroriste palestinien a percuté des piétons avec son véhicule, avant d'en descendre et de tenter de poignarder les blessés avec un couteau de boucher. Dans la ville de Ra'anana, un homme a été poignardé à un arrêt de bus par un terroriste palestinien âgé de 22 ans. Peu après, un Palestinien a attaqué et blessé quatre personnes devant l'hôpital de la ville.

Lundi, lors d'une attaque particulièrement odieuse et révoltante, deux adolescents palestiniens, dont l'un âgé d'à peine 13 ans, ont poignardé un garçon de 13 ans à vélo et un passant israélien. Cette agression fait partie des quatre attaques qui ont eu lieu ce jour-là, dont trois perpétrées par des mineurs.

Ce ne sont là que quelques exemples des 12 attaques terrifiantes qui se sont produites durant les dernières 72 heures. Dans le courant de ce mois, 24 attaques ont été perpétrées contre des Israéliens et ont fait 8 morts et 41 blessés. La liste complète figure dans l'annexe à la présente lettre.

Ces actes barbares et impitoyables ne sont pas le fruit du hasard : ils découlent d'une politique délibérée d'incitation à la violence, qui vise à instiller la haine dans le cœur des enfants palestiniens. Il n'est dès lors pas surprenant que les auteurs des attaques soient le plus souvent de jeunes Palestiniens. Les messages publiés par les Palestiniens sur les réseaux sociaux invitent les jeunes à poignarder des Juifs et à se réjouir des violences qui les frappent, comme le meurtre d'Eitam et de Na'ama



Henkin, abattus lors de l'attaque de leur voiture par des terroristes palestiniens. Leurs quatre enfants qui se trouvaient à bord à ce moment-là ont vu leurs parents mourir sous leurs yeux.

Ces violences proviennent également de la propagation d'accusations mensongères à l'égard d'Israël, notamment au sujet du statu quo au mont du Temple. Certaines factions exploitent délibérément le caractère sacré du lieu et la complexité de la question pour inciter à la violence. Or, comme le Premier Ministre israélien Benjamin Netanyahu, l'a clairement affirmé à maintes reprises, Israël est pleinement résolu à maintenir le statu quo au mont du Temple.

Cette série d'attaques est la conséquence directe des incitations à la violence que l'on observe du côté palestinien. Je vous demande de condamner clairement et sans équivoque les incitations de ce type, avant qu'elles ne conduisent à de nouvelles pertes en vies humaines. Ce n'est qu'une fois qu'elles auront cessé que cette situation lourde de dangers pourra s'apaiser et que le calme et la sécurité se rétabliront dans la région.

Je vous serais reconnaissant de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre et de son annexe comme document du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,  
Représentant permanent  
(*Signé*) Danny **Danon**

**Annexe aux lettres identiques datées du 13 octobre 2015  
adressées au Secrétaire général et au Président du Conseil  
de sécurité par le Représentant permanent d'Israël  
auprès de l'Organisation des Nations Unies**

**Attaques terroristes perpétrées en Israël du 13 septembre  
au 13 octobre 2015**

On trouvera ci-après la liste des principales attaques terroristes perpétrées contre des civils israéliens depuis le 13 septembre 2015. Cette liste est partielle et ne prend en compte ni les attaques déjouées par les forces de sécurité, ni les attaques par jet de pierres ou au cocktail Molotov (fréquentes) n'ayant pas entraîné de blessures graves.

13 septembre

- **Jérusalem** : Une attaque de pierres contre un véhicule lors du Nouvel An juif a entraîné la mort de son conducteur, Alexander Levlovitz.

1<sup>er</sup> octobre

- Sur une route menant à **Elon Moreh** : le rabbin Eitam Henkin (31 ans) et son épouse Na'ama (30 ans) ont été tués par des tirs visant leur véhicule, alors qu'ils roulaient en compagnie de leurs quatre jeunes enfants (âgés de 4 mois et de 4, 7 et 9 ans).

3 octobre

- **Jérusalem** : Deux personnes ont été tuées lors d'une attaque à l'arme blanche près de la porte des Lions. Aharon Banita-Bennet (22 ans) a été tué alors qu'il se rendait samedi soir au Mur des lamentations dans la vieille ville en compagnie de sa femme et de ses deux jeunes enfants. Sa femme et son fils de 2 ans ont été blessés. Le rabbin Nehemia Lavi (père de sept enfants) a été tué alors qu'il portait secours à la famille Banita-Bennett.

4 octobre

- **Jérusalem** : Moshe Malka (15 ans) a été blessé à coups de couteau (près d'un arrêt de tramway) alors qu'il allait prier au Mur des lamentations.

7 octobre

- **Petah Tiqwa** : Une personne a été blessée lors d'une attaque à l'arme blanche dans un centre commercial. La lame s'étant brisée, il n'y a pas eu d'autres victimes.
- **Gush Etzion**, Judée, au sud de Jérusalem : Une automobiliste (38 ans) a été attaquée après avoir quitté son domicile à Tekoa. Les assaillants lui ont jeté des pierres et ont tenté de l'extraire de son véhicule. Légèrement blessée, elle est parvenue à fermer la portière et à s'enfuir.
- **Jérusalem** : Une Palestinienne de 18 ans a poignardé un homme (36 ans) à la porte des Lions dans la vieille ville.
- **Kiryat Gat** : Un terroriste a poignardé un soldat des Forces de défense israéliennes, s'est emparé de son arme et s'est réfugié dans un appartement

voisin où l'occupante venait juste de rentrer. La femme s'est débattue et a réussi à s'enfuir. Le terroriste a été abattu par la police.

8 octobre

- **Tel-Aviv** : Une femme soldat et trois autres personnes ont été poignardées. Le terroriste a été abattu par balle.
- **Jérusalem** : Un étudiant de yeshiva (25 ans) a été grièvement blessé lors d'une attaque à l'arme blanche près d'un arrêt de tramway; un autre homme a été légèrement blessé. Le terroriste (19 ans) a été arrêté.
- **Kiryat Arba** : Un homme (31 ans) a été grièvement blessé lors d'une attaque à l'arme blanche.
- **Afoula** : Un soldat a été poignardé par un habitant de Jénine âgé de 20 ans, qui a été maîtrisé par des passants et retenu jusqu'à l'arrivée de la police.

9 octobre

- **Jérusalem** : Un garçon (16 ans) a été légèrement blessé après avoir été passé à tabac et poignardé. L'agresseur (18 ans, originaire d'Hébron en Cisjordanie) a été ensuite arrêté par la police.
- **Kiryat Arba** : Un terroriste a poignardé un policier (47 ans) et tenté de s'emparer de son arme. Il a été abattu par la police.
- **Afoula** : Une terroriste a tenté de poignarder un agent de sécurité à la gare routière. Elle a été blessée par balle.

10 octobre

- **Jérusalem** : Un terroriste (16 ans) a poignardé deux sexagénaires près de la porte de Damas, blessant l'un légèrement et l'autre plus grièvement. Le terroriste a ensuite attaqué des agents de la police des frontières, qui l'ont abattu.
- **Jérusalem** (près de la porte de Damas) : Un Palestinien (19 ans, originaire de Choufat) a poignardé deux policiers.

11 octobre

- **Maalé Adoumim, sur l'autoroute menant à Jérusalem** : Un policier a été légèrement blessé après avoir arrêté un automobiliste au comportement suspect qui a ensuite fait détonner un engin explosif. Des bombes de gaz ont été trouvées dans le véhicule.
- **Au nord d'Israël** (entre Hadera et Afoula) : Quatre personnes ont été blessées à un arrêt de bus lors d'une attaque à la voiture bélier et au couteau. Une femme soldat (19 ans) a été grièvement blessée (au 13 octobre, elle était toujours dans un état critique). Une jeune fille (qui ce jour-là fêtait ses 15 ans) et deux hommes (20 et 45 ans) ont été légèrement blessés. Le terroriste (20 ans, originaire d'Oum el-Fahm dans le nord d'Israël) a d'abord percuté deux des victimes avec son véhicule, avant d'en descendre et de commencer à poignarder les personnes présentes. Il a été maîtrisé avec l'aide de passants.

12 octobre

- **Jérusalem** : Une attaque à l'arme blanche a été déjouée à la porte des Lions. Le terroriste (18 ans, originaire de Jérusalem-Est) a été abattu.
- **Jérusalem** (Colline aux munitions, au nord de la ville) : Un agent de la police des frontières a été légèrement blessé au couteau par un terroriste (16 ans).
- **Jérusalem** (Pisgat Ze'ev, au nord de la ville) : Deux terroristes (13 et 17 ans) ont grièvement blessé à coups de couteau un homme (25 ans) et un garçon (13 ans) qui était à vélo. La police a abattu l'un des agresseurs et arrêté le second. Le garçon est dans un état critique.
- **Jérusalem** : Un terroriste (22 ans) a poignardé un soldat (âgé de 19 ans) dans un bus et tenté de s'emparer de son arme. Le terroriste a été abattu par un policier dans la lutte qui s'est ensuivie.

13 octobre

- **Ra'anana** (centre du pays, au nord-est de Tel-Aviv) : Deux attaques à l'arme blanche ont eu lieu dans la matinée, à une heure d'intervalle. Lors de la première, qui a eu lieu à un arrêt de bus dans la rue principale, un homme (32 ans) a été légèrement blessé; l'agresseur (originaire de Jérusalem-Est) a été maîtrisé par des passants et retenu jusqu'à l'arrivée de la police. Lors de la seconde attaque, une personne a été grièvement blessée et trois autres légèrement; le terroriste a été arrêté.
- **Jérusalem** : Une attaque à l'arme à feu et au couteau a eu lieu à bord d'un bus dans un quartier du sud de la ville. Une personne (60 ans) a été tuée et 15 autres blessées, dont plusieurs grièvement. La police a ouvert le feu sur les deux terroristes et les a arrêtés.
- **Jérusalem** : Une attaque à la voiture bélier et au couteau a eu lieu à un arrêt de bus non loin de la gare routière. Une personne a été tuée et plusieurs autres blessées.